



Inicio > Noticias económicas importantes > **Ecopetrol** designó a nuevo vicepresidente de Ciencia, Tecnología e Innovación

Noticias Económicas Importantes Noticias Empresariales

# Ecopetrol designó a nuevo vicepresidente de Ciencia, Tecnología e Innovación

Por Mafe Herrera · 2023-10-13



Ecopetrol y Gran Tierra Energy extienden por 20 años contrato de producción en Colombia. Imagen: Facebook de Ecopetrol

**Ecopetrol** informó que su Junta Directiva, en su sesión del 13 de octubre de 2023, eligió al nuevo vicepresidente de Ciencia Tecnología e Innovación.

Se trata de **Luis Felipe Rivera**, quien asumirá su cargo a partir del 23 de octubre de 2023.

El nuevo vicepresidente es **ingeniero de sistemas de la Universidad Industrial de Santander**, especialista en Administración de la Universidad ICESI y actualmente adelanta estudios de MBA en la Universidad Adolfo Ibáñez de Miami.

**Destacado:** Estas son las nuevas vicepresidencias de ISA, filial de **Ecopetrol**

**Cuenta con más de 20 años de experiencia profesional** en diferentes sectores de la economía, en estructuración y dirección de áreas de TIC, procesos, operaciones y seguridad informática, innovación tecnológica y transformación digital, e implementación de soluciones tecnológicas misionales y de apoyo, entre otros.

Desde el 2018 se ha desempeñado como director de Tecnologías de la Información de la Jurisdicción Especial para la Paz (JEP).

## Conozca otros nombramientos hechos por **Ecopetrol**

**Ecopetrol** designó, desde el 22 de septiembre de 2023, al ingeniero de petróleos y doctor en ingeniería **Pedro Nel Benjumea Hernández**, como nuevo director del Centro de Innovación y Tecnología - CIB, ubicado en Biadeguate, Santander.



Benjumea Hernández es egresado de la Universidad Nacional de Colombia, obtuvo su doctorado en Ingeniería con la Universidad de Antioquia y cuenta con una maestría en Ingeniería del Gas Natural de la Salford University de Manchester en Reino Unido.

Asimismo, realizó estudios internacionales en captura de carbono de la Petroleum Research School y la Universidad Bergen de Noruega, y sobre sostenibilidad en la University College Cork de Irlanda.



**Ecopetrol** @ECOPETROL\_SA · Seguir

Estamos emocionados de darle la bienvenida a Pedro Nel Benjumea como nuestro nuevo director del Centro de Innovación y Tecnología - ICP. ¡Juntos avanzaremos hacia la transición energética y la SOSTECnibilidad!



**Pedro Nel Benjumea**  
Nuevo director del Centro de Innovación y Tecnología - ICP

9:29 a. m. · 22 sept. 2023

32 Responder Compartir

Leer 3 respuestas

Entre 2015 y 2018, Benjumea fue decano de la Facultad de Minas en esta universidad y también se desempeñó, en los últimos cuatro años, como editor de la revista DYNA, publicación académica indexada de este claustro académico que difunde investigaciones y avances científicos asociados a las diversas disciplinas de la ingeniería y la tecnología.



Convierta a **ValoraAnalitik** en su fuente de noticias

ETIQUETAS [ecopetrol](#) [empresas en Colombia](#)

### Artículos relacionados Más del autor



UPME lanza apuesta territorial para optimizar la planeación energética



Adjudican obras de subestación Huila 230 kv en Colombia a Grupo Energía Bogotá



Javier Campillo será el nuevo viceministro de Energía de Colombia



## Contacto

📍 Cr 43A No. 5A - 113 Of. 802 Edificio One Plaza -  
Medellín (Antioquia) - Colombia  
☎ (+57) 321 330 7515  
✉ Email: [info@valoraanalitik.com](mailto:info@valoraanalitik.com)

## Conozca a Grupo Valora

Nuestro portafolio de servicios es:

- ▶ Valora Analitik
- ▶ Valora Consulting
- ▶ Valora Software

## Categorías

Premium  
Petróleo  
Energía y Minería  
Macroeconomía  
Empresas  
Política  
Infraestructura  
Monedas  
Mercados  
Internacional  
Finanzas personales

## Secciones

Destacado  
En Perspectiva  
Valora sostenible  
Especial Valora  
Zona Bursátil  
Indicadores  
Gráficos  
Videos  
Podcast  
Video columnas  
Contacto

